
７月８日（火） 生徒会中央委員選挙が行われました。 

７月に入り、部活動等では次世代へのバトンタッチが行われ始めている中、学校の中核を

担う生徒会中央委員においても、バトンタッチの準備が行われています。どの候補者もより

良い学校作りのために尽力したいという共通の熱い思いをもっており、その思いをそれぞれ

の演説に込めていました。当選を果たした７名の新生徒会中央委員は、１０月の愛校祭まで  

現生徒会中央委員と共に活動し、その後はすべて新生徒会中央委員だけで活動していくこと

になります。  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


